

ATTENTATS DE BARCELONE ET CAMBRILS - NOTRE ACTION

mardi 26 septembre 2017, par [Thémis](#)

INFORMATION - Suite aux attentats de Barcelone et Cambrils, les équipes de la FENVAC sont pleinement et durablement mobilisées au service des victimes.

Dans le cadre de conventions signées avec le ministère des affaires étrangères et le ministère de la Justice, notre Fédération se met à votre disposition pour :

- une entraide et un soutien moral,
- un accompagnement dans la durée concernant l'ensemble des démarches administratives, juridiques et judiciaires,
- une aide pour l'obtention éventuelle de droits sociaux.

En tant qu'association de victimes spécialisée en matière de défense de victimes de terrorisme, nous connaissons parfaitement l'ensemble de ces démarches et les différents interlocuteurs. Nous saurons aussi vous orienter vers les professionnels les plus à même de vous assister.

Vous pouvez contacter notre équipe au 01 40 04 96 87 ou par mail @ federation@fenvac.org

Nous intervenons sur l'ensemble du territoire.

Un professionnel de la FENVAC était présent en permanence au sein de la cellule de crise du Ministère des Affaires Etrangère du jeudi 17 août à 20h à sa fermeture le vendredi 25 août . Par ailleurs une intervenante professionnelle de la FENVAC était présente à Barcelone au plus près des familles du 18 août au 25 août.

Nous travaillons également en étroite collaboration avec l'association de victimes espagnole "Asociación Víctimas del Terrorismo" (AVT) pour accompagner et informer au mieux les victimes et leurs proches.

L'équipe FENVAC